




Dando continuidade a uma prática iniciada no mandato anterior, a Câmara
Municipal transfere para as oito Juntas de Freguesia 371 615 €, verba
correspondente ao ano de 2006, ao abrigo de Protocolos de Cooperação.
Deste modo, a Câmara Municipal reforça o poder de acção das Juntas de
Freguesia, apoiando-as de forma clara e objectiva, e aproxima os investimentos
dos munícipes. É importante referir que o montante transferido pela Câmara
Municipal representa um reforço de cerca de 88% dos orçamentos das Juntas
de Freguesia, isto é, das verbas que advêm do Orçamento do Estado!

Mais uma vez, Albergaria volta a ser notícia pelas melhores razões; a RTP,
através do Programa Iniciativa, escolheu o Espaço Internet Municipal de
Albergaria-a-Velha para exemplo de boas práticas no trabalho realizado
com a comunidade mais idosa. Têm sido muitas as iniciativas que a Câmara
Municipal tem promovido para os “seniores”, desta vez foi distinguido o
trabalho desenvolvido na área das novas tecnologias, particularmente na
utilização da Internet como meio de comunicação. Temos hoje cerca de duas
centenas de utilizadores do Espaço Internet com mais de 51 anos!

Uma referência especial neste número do Albergaria em Revista para um
novo equipamento que o município pôs ao serviço da comunidade do
concelho, em particular da freguesia da Branca, o Centro Cultural da Branca.
A construção deste Centro Cultural abre à freguesia e ao município novas
possibilidades, permitindo a organização de eventos culturais, de impacto e
dimensão, que, até hoje, eram de difícil realização por falta de infra-estruturas
adequadas. Contudo, a missão deste novo equipamento é conceder a centenas
de crianças e jovens do município a possibilidade de poderem escolher uma
formação, complementar ou principal, na área musical, em instalações
adequadas e apelativas, capazes de despertar vocações e oferecer oportunidades.
Um investimento desta envergadura vem contribuir, ainda, decisivamente,
para a descentralização cultural, constituindo um importante motor de
desenvolvimento económico e social, pois, como sabemos hoje, a arte e a
cultura, para além do seu insubstituível valor próprio, têm um significado
económico e social crescente.

Prof. João Agostinho Pereira
Presidente da Câmara Municipal de ALbergaria-a-Velha



Visita de Tiago Monteiro a Albergaria-a-Velha
- Sede dos Bombeiros Voluntários

Astronomia na Escola – “Um dia na Lua”

Mostra Bibliográfica de Ilse Losa,
na Biblioteca Municipal

Exposição de Pintura de Manfredo Passos,
na Biblioteca Municipal

Concerto de Família
pela Orquestra Filarmonia das Beiras

Música na Escola - “O Carnaval dos Animais”



Ida ao teatro dos alunos do 11º ano
“Frei Luís de Sousa”

Colocação de pilhómetros nos Ecopontos do Município

XXIV Grande Prémio de AtletismoExposição “Rota dos Escritores do Século XX - Carlos
Oliveira”, na Biblioteca Municipal

Distribuição de marcadores de livros no Dia Mundial da
Poesia – Biblioteca Municipal

Encenação teatral do Clube da Floresta “O Milhafre” em
Escolas do 1º Ciclo do Ensino Básico



Após o descerramento da lápide e a
bênção das instalações o Presidente da
Câmara Municipal, João Agostinho Pereira,
acompanhou as diversas individualidades
convidadas numa visita guiada pelo CCB.
Ao longo dos corredores e das salas de
prática musical (num total de 22), grupos
de jovens músicos tocavam os mais variados
instrumentos e demonstravam o que já
tinham aprendido nas aulas ministradas no
Centro Cultural.

No auditório com 180 lugares, João
Agostinho Pereira afirmou que “a missão
deste novo equipamento é conceder a

centenas de crianças e jovens do município,
e mesmo de municípios vizinhos, a
possibilidade de poderem escolher uma
formação, complementar ou principal, na
área musical, em instalações adequadas e
apelativas, capazes de despertar vocações
e oferecer oportunidades”. Em parceria com
as duas entidades residentes – Jobra e
ARMAB – o presidente da autarquia
Albergariense deseja que o CCB se torne
“num lugar vivo de criação e divulgação,
num verdadeiro fórum aberto a todos os
públicos, de todas as idades e interesses
culturais.”

Mário Vieira de Carvalho, visivelmente
impressionado com as instalações, revelou
que a aposta em infra-estruturas culturais
é “o caminho do futuro, de um Portugal
moderno”. O secretário de Estado da Cultura
elogiou a Jobra e a ARMAB pela sua
vitalidade e espírito de iniciativa e reforçou
a ideia de que a “Educação e a Cultura são
hoje grandes motores de desenvolvimento”,
que ajudam a preparar o país para novos
desafios.

A festa de inauguração do Centro Cultural
da Branca durou três dias e pelo palco do
auditório passou a Classe de Ballet da Jobra,
a Orquestra da Escola de Música da ARMAB,
a Orquestra do Conservatório de Música da
Jobra, a Orquestra Filarmonia das Beiras e
a Banda Filarmónica da Associação
Recreativa e Musical Amigos da Branca.



Auditório

Sala de Aula

Biblioteca

Sala de Instrumento IndividualSala de Ensaio Geral

Terraço



Para além da requalificação do parque
escolar (a Escola do 1º Ciclo já tinha sido,
anteriormente, restaurada), a intervenção
em Santo António incluiu a construção de
uma zona de lazer com parque infantil e
vários lugares de estacionamento. Para
dignificar o local, pavimentou-se a via de
acesso à Capela e criaram-se duas
plataformas junto ao adro e ao parque de
forma a suavizar a inclinação natural da
área. Entre este dois espaços, plantou-se
um jardim rematado por um muro em pedra
de rachão e instalaram-se diversos
equipamentos urbanos, tais como bancos,
caixotes de lixo e iluminação apropriada,
de forma a criar um ambiente sereno para
o desfrute de crianças e adultos. Os passeios
foram pavimentados com calçadinha de
pedra e no remate frontal dos 6 lugares de
estacionamento foram colocadas floreiras
para árvores de pequeno porte.

O parque infantil, localizado entre a Capela
e o Jardim-de-infância, é constituído por
um escorrega, um sobe e desce, um
conjunto de dois baloiços e duas molas
instaladas dentro de uma caixa de areia. A
completar o equipamento, existe também
um bebedouro de água potável, um caixote
para depósito de lixo e ainda um placard
identificador. A envolver o parque, foi
apl icada uma cerca de madeira.

Um Jardim-de-Infância mais espaçoso
A remodelação e ampliação do Jardim-

de-Infância de Santo António custou
120.527,30€ e veio beneficiar 25 crianças
entre os 3 e os 6 anos.

De forma a proporcionar mais espaço para
as actividades dos mais novos, construiu-
se uma sala polivalente no lado Norte do
edifício para complementar a sala já
existente. Aproveitando a área útil maior,
instalou-se, também, um sanitário para

deficientes motores e colocaram-se
lavatórios na parte exterior das cabines. Um
gabinete para os educadores foi criado na
antiga cozinha e esta foi transferida para a
sala polivalente, com espaço para um fogão,
forno e banca de lava-louças. A separação
das duas áreas, na mesma sala, é feita
através de uma bancada.

Embora o recinto de recreio seja mais
pequeno, oferece todas as garantias de
segurança, tendo em conta a diferença de
cotas altimétricas entre a escola e os terrenos
envolventes. Foi projectado um anfiteatro
exterior para evitar as possíveis infiltrações
hidráulicas e toda a periferia do edifício foi
vedada com cantoneira de ferro.

Com esta intervenção em Santo António,
dignificou-se uma área há muito desleixada
e criaram-se novas infra-estruturas, não só
para o deleite dos mais novos, mas para
toda a população local.



Do total de 371.615€ transferidos,
125.665€ são para investir na preservação
de vias e valetas e 99.000€ para a
manutenção e conservação dos edifícios do
pré-escolar e do 1º Ciclo do Ensino Básico.
Quanto aos valores atribuídos para a gestão
do Protocolo e remunerações dos eleitos
locais, estes somam 79.800€ e 67.150€,
respectivamente.

As verbas atribuídas pela Câmara Municipal
ao abrigo do Protocolo de Cooperação
correspondem a quase 88% do valor
concedido pelo Orçamento de Estado às
Juntas de Freguesia (423 645€) e permitem-
lhes maior autonomia para dar uma resposta
mais rápida às exigências da população.

* valor proporcional ao valor atribuído pelo Orçamento de Estado

Protocolos – Câmara Municipal / Juntas de Freguesia 2006
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Centenas de crianças dos Jardins-de-
Infância do Concelho têm partilhado
bons momentos com coelhos
generosos, elefantes esquecidos e
mochos sábios. A Hora do Conto, uma
iniciativa da Biblioteca Municipal, tem
cultivado o interesse dos mais novos
pelos livros mas, agora, outros públicos
podem também entrar no mundo da
fantasia.

Com o objectivo de promover o
saudável convívio entre gerações,
seniores de várias Instituições de
Solidariedade Social são convidados a
participar na Hora do Conto, ora
elaborando fantoches coloridos, ora
ajudando na caracterização das vozes
dos personagens. Em alguns casos,
são “retiradas do baú” velhas histórias
que os mais velhos ouviam, à volta da
lareira, quando também eram
pequenos. Assim, resgata-se a tradição
do contador de histórias que há muito
tem estado esquecida num mundo
dominado pelos novos meios
audiovisuais.

Ermelinda Dias, de 78 anos, é um
perfeito exemplo de quem gosta de
reviver os tempos antigos com as novas
gerações. Já habituada a contar
histórias aos seus netos e “meninos da
catequese”, esta septuagenária
confessa querer continuar a colaborar
na Hora do Conto pois, na sua opinião,
é “muito divertido” para todos!

No dia 25 de Março, o Espaço Internet
Municipal de Albergaria-a-Velha esteve em
destaque no programa INICIATIVA, do Canal
2 da RTP. Sob o tema “Saber sem Fronteiras:
aprendizagem ao longo da Vida”, o
programa de televisão focou o aumento do
número de seniores a utilizar a Internet no
Concelho.

Segundo as últimas estatísticas do
programa “Guardian” do Aveiro Digital, em
Março existiam 14 vezes mais seniores a
navegarem na net do que em Maio de 2005
(mês em que o programa estatístico foi
implantado). Em termos de números totais,
em Maio do ano passado existiam 13
utentes com mais de 51 anos. Quanto a
Março de 2006, o número de utilizadores
com mais de 51 anos subiu para 184, tendo
44 mais de 65 anos.

Alice Cruz, de 75 anos, admite ter sido
conquistada pelas novas tecnologias.
Confessa que, no princípio, tinha um pouco
de receio de não conseguir lidar com um
computador mas “a partir da quarta lição,
já o ligava sozinha e escrevia”. Esta

septuagenária gosta de pesquisar sobre a
sua terra, ver fotos antigas e já enviou e-
mails para colegas noutras instituições de
solidariedade social. Rute Pangaio, de 66
anos, também é “mestre” nos e-mails, que
utiliza para estar em contacto com
familiares. Passada a dificuldade inicial,
encara agora o computador como um
passatempo divertido e uma nova forma
de aprendizagem. “Uma pessoa parece que
fica mais nova vendo estas coisas”, admite,
enquanto vai navegando por diversos sites.

A promoção da utilização das tecnologias
de informação e comunicação (TIC) junto
da população mais idosa do Concelho tem
sido uma preocupação da Câmara Municipal
de Albergaria-a-Velha. Em colaboração com
as Instituições Particulares de Solidariedade
Social, a autarquia tem desenvolvido várias
actividades relacionadas com as novas
tecnologias (nomeadamente na Semana
Sénior) e fomentado a certificação de
competências básicas em TIC nesta faixa
etária.



Após a generalização do fornecimento de
refeições nos Jardins-de-Infância, a Câmara
Municipal de Albergaria-a-Velha assinou
um Contrato-Programa com a Direcção
Regional de Educação do Centro para que
a mesma medida fosse alargada às escolas
do 1º Ciclo do Ensino Básico. No ano lectivo
de 2005/2006, cerca de um terço dos alunos
já almoçam na escola, o que facilita a gestão
do tempo de muitos pais trabalhadores.

No Programa de Fornecimento de
Refeições, a autarquia conta com o apoio
de diversas entidades, que confeccionam a
comida para algumas escolas: RedEducativa
(5 escolas), Centro Social e Paroquial de
Santa Eulália (2 escolas), Associação de Pais
do Agrupamento de Escolas da Branca (1
escola), Probranca (3 escolas), APPACDM

(2 escolas), Centro Social e Paroquial de
Angeja (2 escolas) e Creche Helena
Albuquerque Quadros (1 escola). A Câmara
Municipal comparticipa com 50% do valor
da refeição abatido do preço a pagar pelo
aluno (1,34€), sendo os outros 50% pagos
pelo Estado. Relativamente aos alunos mais
carenciados, a autarquia assume o
pagamento de metade do preço a pagar
pelo aluno no Escalão B, enquanto que os
alunos abrangidos pelo Escalão A não têm
quaisquer encargos com as refeições.

A generalização do fornecimento de
refeições aos alunos do 1º Ciclo constitui
um factor que influencia positivamente as
condições de aprendizagem e põe cobro a
desigualdades entre crianças de diferentes
meios sociais.

  Com o objectivo de proporcionar novas
experiências educativas aos jovens do
município, a Câmara Municipal vai apoiar
a participação de 10 alunos do ensino básico
e secundário na Universidade Júnior. Esta
iniciativa, organizada pela Universidade do
Porto, terá lugar no próximo mês de Julho
e permitirá que centenas de jovens do país
desenvolvam actividades nas áreas das
Ciências, Letras e Artes durante uma semana
nas 14 faculdades desta instituição de ensino
superior.
  De acordo com o protocolo celebrado
com a universidade nortenha, a Câmara
Municipal compromete-se a pagar a propina

semanal de 50€ a cada um dos alunos e a
garantir o transporte gratuito para o Porto
e o regresso a Albergaria-a-Velha. No caso
de haver inscrições em número superior, a
autarquia poderá rever o número de alunos
a apoiar.
  Para José Licínio Pimenta, Vereador da
Educação, esta é uma “oportunidade para
os jovens contactarem, de perto, com o
ensino superior” e, quem sabe, encontrarem
a área que mais lhes agrada. “É a
descoberta, o experimentar algo, para ver
se é por ali o caminho!”.

Agrupamento
de Escolas

Número de Escolas
abrangidas

Número total
de alunos

Número de alunos
que requereram

refeições

Albergaria-a-Velha

Branca

S. João de Loure

TOTAL

7

8

5

20

405

277

207

889

117

113

69

299

Fornecimento de Refeições Escolares
aos Alunos do 1º Ciclo do Ensino Básico 2005/2006



Com o objectivo de divulgar o Curso de
Especialização Tecnológica (CET) em
Tecnologia Mecatrónica à comunidade e,
em especial, aos empresários da região, os
quatro parceiros responsáveis pela criação
do primeiro CET do Concelho – Câmara
Munic ipal  de Albergar ia-a-Velha,
Universidade de Aveiro , AIDA e Escola
Secundária de Albergaria-a-Velha –
apresentaram a sua visão sobre temas tão
diversos como o desenvolvimento socio-
económico do município, formação,
emprego e inovação.

João Agostinho Pereira, Presidente da
Câmara Municipal de Albergaria-a-Velha,
defendeu a existência de 3 eixos estratégicos
para o desenvolvimento do município:
consolidar o dinamismo empresarial,
potenciar a localização geográfica e valorizar
o património natural. Segundo o Presidente
da autarquia Albergariense, o Concelho
possui boas condições para atrair empresas
de várias dimensões e criar um parque
industrial diversificado, com redes de
cooperação empresarial.

Para a criação e fixação de empresas,
Cármen Marques, da Associação Industrial
do Distrito de Aveiro (AIDA), revelou a
necessidade da qualificação dos recursos
humanos. Na sua opinião, estes são o motor
do crescimento da economia e o factor de
diferenciação das empresas. “As máquinas

e as tecnologias podem ser copiadas, mas
as pessoas, não!”, afirmou. Nuno Fernandes,
Presidente do Conselho Executivo da Escola
Secundária de Albergaria-a-Velha, também
realçou a importância dos recursos humanos
e explicou que, no estabe-lecimento de
ensino a que preside, os cursos virados para
a vida activa, tais como os de mecânica,
administração ou acompa-nhamento de
crianças, foram sempre uma prioridade,
pois “ a escola tem o dever de ajudar os
alunos a desenvolverem novas capacidades”.

Apesar da correlação entre o desenvol-
vimento das empresas e a qualificação dos
trabalhadores, Manuel Oliveira Duarte,
Coordenador do Programa Aveiro -Norte
da Universidade de Aveiro , lamentou o
facto de ainda existirem preconceitos em
relação aos cursos mais profissionalizantes
e técnicos. Para lutar contra o estigma, o
professor universitário exortou as empresas
a envolverem-se no desenvolvimento dos
CET, para que pudessem contar, no futuro,
como técnicos de elevada qualidade nos
seus quadros.

Após um debate sobre a importância do
CET de Tecnologia Mecatrónica, decorreu
uma visita guiada às instalações da Escola
Secundária de Albergaria-a-Velha, onde os
alunos do curso recebem formação teórica
e prática.



  Orçada em 786.500 , esta infra-estrutura,
desejada há muitos anos, irá garantir um
melhor serviço aos mais de 5 milhares de
utentes da freguesia que, actualmente, são
atendidos sem as “mínimas condições de
qualidade”, nas palavras do autarca.
  Embora aliviado com o arranque da nova
Unidade de Saúde, João Agostinho Pereira,
Presidente da Câmara Municipal ,
demonstrou o seu descontentamento
perante a morosidade do processo e
apresentou o caso da ampliação do Centro
de Saúde de Albergaria-a-Velha como
exemplo a seguir. Estas obras e as da
extensão da Branca deveriam ter arrancado
na mesma altura mas, enquanto no caso
do Centro de Saúde de Albergaria, da
responsabilidade da autarquia, as obras
foram efectuadas dentro do prazo, as da
Unidade de Saúde da Branca, da
responsabilidade da Administração Regional
de Saúde (ARS) do Centro, só agora vão
começar. “Aqui vemos a força do Poder
Local!”, exclamou João Agostinho Pereira

que também não quis deixar passar a
ocasião sem agradecer ao Dr. Humberto
Rocha, actual Presidente da Sub-Região de
Saúde de Aveiro, por ter “pegado no
processo tão pouco tempo após a sua
tomada de posse”.
  Humberto Rocha reconheceu as más
condições da actual Unidade de Saúde da
Branca ,  ta i s  como as  bar re i ras
arquitectónicos (escadas) e a proximidade
com a movimentada EN 1/IC2, e garantiu
que a nova infra-estrutura contrastará com
a existente. “Será um edifício condigno!”.
  A nova Unidade de Saúde de Branca
ocupará uma área de quase 1.000 m2 junto
ao Centro Cultural da Branca e à zona
desportiva, num espaço que se espera
transformar no centro cívico da Vila da
Branca. No seu interior, existirão 4 gabinetes
médicos, 1 gabinete polivalente, 1 gabinete
para o Director e 2 gabinetes de
enfermagem.



Prémio Frase Vencedor PiscinasLugar



  Nesta zona estratégica para a prevenção
de incêndios, os alunos plantaram uma
faixa de contenção de incêndios constituída
por ciprestes, uma árvore muito resistente
ao avanço das chamas. Tal iniciativa foi
possível dado o patrocínio da empresa
GROHE.
  Para além da presença do Presidente da
Câmara Municipal de Albergaria-a-Velha,
João Agostinho Pereira, do Presidente da
Associação Florestal do Baixo Vouga, José
António Laranjeira, e do Comandante dos
Bombeiros Voluntários de Albergaria-a-
Velha, José Ricardo Bismark, estiveram
presentes representantes do PROSEPE e do
Centro de Área Educativa de Aveiro. Numa
pequena visita pelo terreno, todos puderam
apreciar as diversas acções realizadas nos
últimos anos, tais como a abertura de

caminhos e de faixas de protecção com
recurso à técnica do fogo controlado,
arborizações e limpezas de mato. Mas
apesar dos avanços notórios, muito ainda
está por fazer e, como a prevenção é uma
das armas mais eficazes, foi distribuído
diverso material informativo às crianças.
Elas “são os olhos que a floresta não tem”,
defendeu Luciano Lourenço, Coordenador
Nacional do PROSEPE.
  À tarde, decorreram diversas actividades
pedagógicas, tais como a limpeza de lixo
existente na área e a limpeza de matos.
Através destas vivências efectivas, pretendeu-
se sensibilizar a população escolar para o
real valor da floresta. Afinal, com a ajuda
de todos, é possível fazer mais e melhor!



A Selecção da Associação de Futebol (AF)
de Coimbra foi a grande vencedora do
Torneio Inter-Selecções de Futsal Sub/16
– Masculinos que teve lugar nos dias 18
e 19 de Março, no Pavilhão do CRECUS,
S. João de Loure. Organizado pela
Associação de Futebol de Aveiro, Câmara
Municipal de Albergaria-a-Velha, CRECUS
e Junta de Freguesia de S. João de Loure,
este Torneio contou com a participação
das jovens “promessas” do Futsal de
quatro distritos do país (Aveiro, Coimbra,
Leiria e Porto), entre eles, dois atletas do
Conce lho :  S imão Pa i va  e  B runo
Magalhães.
Apesar de estar a jogar “em casa”, a
selecção da AF de Aveiro não conseguiu

impor-se durante os jogos e ficou em
último lugar na classificação geral. Em
terceiro ficou a AF Leiria e, em segundo,
a AF Porto. Em relação aos prémios
individuais, Paulo Rocha da AF Porto
venceu o prémio de melhor jogador,
enquanto Ricardo Vaz, da AF Coimbra,
levou para casa o troféu de melhor
marcador (6 golos).
No final do Torneio, teve lugar um almoço
convívio no Salão da Junta de Freguesia
de S. João de Loure. Para além da entrega
de prémios, foram oferecidas lembranças
a todos os que contribuíram para o
sucesso de mais um importante evento
desportivo realizado no Município de
Albergaria-a-Velha.



 Quatro alunos que frequentam os
currículos alternativos da Escola EB 2 de
Albergaria-a-Velha encontram-se a
desenvolver actividades nas áreas de
jardinagem e carpintaria na Câmara
Municipal de Albergaria-a-Velha. Este
modelo alternativo de ensino, que conjuga
o estudo com actividades de carácter mais
prático, ajuda estudantes com problemas
de aprendizagem a terem um maior
aproveitamento e a desenvolverem
capacidades que, mais tarde, poderão
contribuir para uma melhor inserção
profissional.

Entre as 13h20 e as 17h00, Danilo (12
anos), António e Vítor (ambos com 14 anos)
dedicam-se à jardinagem, sachando,
arrancando ervas ou apanhando a lenha
das podas. Já o Artur, de 13 anos, ajuda na
área de carpintaria, fazendo cabides,
envernizando cadeiras ou colocando painéis
de cortiça nas salas de aula do 1º CEB.
Todos gostam da actividade ao ar livre e
são unânimes em afirmar que a Escola tem,
agora, mais interesse. Os orientadores, no
local de trabalho, louvam o seu empenho
e dizem notar bastante motivação nos
quatro rapazes. Na verdade, num dia em
que estiveram de castigo e o professor da
Escola não os deixou vir à tarde, os alunos
ficaram verdadeiramente desolados!

O balanço, até agora, tem sido bastante

positivo e os funcionários camarários que
trabalham com os quatro alunos afirmam
não ter qualquer razão de queixa, quer a
nível comportamental, quer a nível do
trabalho desenvolvido. Para Ana Paula
Diogo, responsável pela jardinagem e
limpeza urbana, isto é bastante gratificante,
pois quer que os jovens “andem aqui com
gosto e não, simplesmente, para marcar
presença”.

A Câmara Municipal de Albergaria-a-Velha
está a efectuar obras de recuperação em
várias casas do Bairro Napoleão, habitado
por famílias carenciadas do Município. No
primeiro trimestre de 2006, já foram
restauradas 2 habitações, tendo sido
investidos cerca de 31.500 .

Na primeira casa, habitada por 5 pessoas,
foi efectuada uma recuperação total, com
a criação de um quarto e casa de banho.
Os pisos foram revestidos com nova tijoleira
e as paredes com azulejo. O telhado foi
restaurado, substituíram-se as portas
interiores e colocaram-se caixilharias de
alumínio lacado nas janelas, em substituição
das velhas em madeira. Toda a casa, quer
a nível interior, quer a nível exterior, recebeu
uma pintura nova.

  Na segunda habitação, habitada por 2
pessoas, toda a casa de banho foi
remodelada com novos equipamento
sanitários. Os pisos e paredes também
receberam novos revestimentos e as portas
interiores, tal como na primeira casa, foram
mudadas. Em ambas as habitações, foi
substituída toda a rede de esgotos e de
abastecimento de águas e criado uma rede
de gás e electricidade.

No próximo mês de Maio, será aberto
concurso para o restauro de mais 3
habitações sociais. Desta forma, a Câmara
Municipal pretende oferecer condições
condignas a um maior número de famílias
que vivem com dificuldades financeiras.



Pavimentação da Rua das Aveneiras
Laginhas (Branca)

Pavimentação da Rua do Ramal dos
Franceses (Vale Maior)

Pavimentação da Rua da Escola
Vila Nova de Fusos (Vale Maior)

Pavimentação da Rua Nova
2ª fase – Sobreiro

(Albergaria-a-Velha)

Pavimentação da Rua da Arroxada
Laginhas (Branca)
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Pavimentação e construção de
passeios no arruamento de acesso à
sede do G.R.C Telhadela
Telhadela (Ribeira de Fráguas)

Pavimentação da Rua de S. Luís
Vila Nova de Fusos (Vale Maior)

Alargamento e pavimentação da
ligação entre a Rua Nova e a Rua da
Capela – Soutelo (Branca)

Encantos e Recantos do Vouga
- Parque do Areal (Angeja)

Pavimentação da Rua da Portelada
Vila Nova de Fusos (Vale Maior)
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Pavimentação e alargamento
da Rua da Escola – Fial (Alquerubim)

Pavimentação e arranjo do largo da
Rua da Capela – Soutelo (Branca)

Construção de Balneários
Complexo Desportivo da Branca

Pavimentação do Largo da Capela
Vila Nova de Fusos (Vale Maior)

Pavimentação da Rua do Freixo
(Branca)
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13 14
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11

12

13

14

15



Encantos e Recantos do Vouga
Parque do Poço do Barreiro
(S. João de Loure)

Pavimentação da Travessa da
Portelada – Vila Nova de Fusos
(Vale Maior)

Construção do Centro Cultural da
Branca

Arranjos exteriores do Centro Cultural
da Branca

1716

18

19

16

17

18

19

Obras a concurso

Pavimentação
da Rua Direita Azenhas/Fial
(S.João de Loure / Alquerubim)

Requalificação
do Centro Histórico de Angeja
2ª fase

Requalificação
do Parque de Lazer do Estoval
Albergaria-a-Velha

Adjudicações

Beneficiação do Parque de Lazer e
Merendas no Canal, Paus
(Alquerubim)



Acta nº 2
Data: 18-01-2006

Constituição do direito de superfície sobre
um conjunto de prédios situados em Ribeira
de Fráguas - CEDIARA – Centro de Dia para
Idosos de Ribeira de Fráguas
Deliberação: por unanimidade, constituir
a favor da CEDIARA, a título de doação no
valor de 19.135€ e pelo período de 51 anos,
direito de superfície sobre os prédios rústicos

Subsídios e outros apoios
Deliberação: por unanimidade, aprovar os
subsídios às seguintes colectividades: Clube
Desportivo de Campinho, Clube de
Albergaria, Banda Recreativa e Cultural
União Pinheirense e Banda Velha União
Sanjoanense

Regulamento de Apoio à Recuperação de
Habitações Degradadas - Materiais
Deliberação: por unanimidade, deferir o
pedido de apoio formulado para
beneficiação de uma habitação no Bairro
das Lameirinhas

Aquisição de prédio destinado à construção
da Estação de Tratamento de Águas
Residuais de Vale Maior
Deliberação: por unanimidade, adquirir o
imóvel pelo valor de 4.000€

Subsídio Extra
Deliberação: por unanimidade, apoiar o
Grupo Coral S.Vicente no seu Concerto de
Música Sacra com a cedência de
aquecedores e a atribuição de um subsídio
no valor de 150€

Acta nº 3
Data: 01-02-2006

Plano de Urbanização de Angeja
Deliberação: por unanimidade, aprovar a
proposta do Plano de Urbanização da Vila
de Angeja e submetê-la a discussão pública

Volta às Terras de Santa Maria – Troféu
Fernando Mendes – 15ª Edição
Deliberação: por unanimidade, aderir ao
projecto

Acta nº 4
Data: 15-02-2006

Minuta de Acordo de Cedência de
Informação a celebrar entre a Associação
de Municípios da Ria e os Municípios de
Águeda, Albergaria-a-Velha, Aveiro,
Estarreja, Ílhavo, Mira, Murtosa, Oliveira do
Bairro, Ovar, Sever do Vouga e Vagos
Deliberação: por unanimidade, aprovar a
minuta do acordo apresentada

Seminário Incêndios Florestais em Albergaria-
a-Velha – pedido de apoio oficial
Deliberação: por unanimidade, apoiar a
iniciativa de acordo com o solicitado

Acta nº 5
Data: 01-03-2005

Toponímia do Lugar do Sobreiro, Albergaria-
a-Velha
Deliberação: por unanimidade, aprovar a
proposta toponímica

Subsídios e outros apoios
Deliberação: por unanimidade, aprovar os
subsídios às seguintes entidades: Jobra,
Probranca e Agrupamento de Escolas da
Branca

 Universidade Júnior – Minuta do Protocolo
de Colaboração entre a Câmara Municipal
de Albergaria-a-Velha e a Universidade do
Porto
Deliberação: por unanimidade, apoiar até
dez jovens do Município de Albergaria-a-
Velha interessados, suportando as despesas
com a propina e o transporte nos montantes
indicados

Aquisição de prédio destinado à implantação
do Reservatório R3.1 no Fial - Alquerubim
Deliberação: por unanimidade, adquirir
pelo valor de 12.470€ o prédio rústico sito
no lugar do Fial

Acta nº 6
Data: 06-03-2006

EN 1 – Beneficiação entre o IP5 e Albergaria-
a-Nova – Comunicação da EP – Estradas de
Portugal, EPE
Deliberação: por unanimidade, emitir
parecer favorável ao projecto apresentado

Protocolo de Cooperação a celebrar com
as Juntas de Freguesia/2006
Deliberação: por unanimidade, aprovar a
proposta

Acta nº 7
Data: 06-03-2006

Inventário e cadastro de bens móveis e
imóveis
Deliberação: aprovada em Sessão Ordinária
da Assembleia Municipal de 28-04-2006
sob proposta da Câmara Municipal,
conforme deliberação tomada em reunião
ordinária de 06-03-2006

SMAS – aquisição de terreno destinado à
construção da ETAR de Vilarinho de S. Roque
Deliberação: por unanimidade, adquirir
pelo valor de 1.260€ o prédio rústico sito
na freguesia de Ribeira de Fráguas

Minuta da Adenda ao Protocolo Nº
317/2003 celebrado com o Instituto do
Ambiente
Deliberação: por unanimidade, aprovar a
minuta da adenda ao Protocolo

Programa de Generalização do Fornecimento
das Refeições Escolares aos Alunos do 1º
Ciclo do Ensino Básico
Deliberação: por unanimidade, ratificar a
aprovação dos protocolos e respectiva
assinatura



Se desejar receber gratuitamente
o Boletim Municipal “Albergaria
em revista”, preencha este cupão,
destaque e envie para:

Câmara Municipal Albergaria-a-Velha
A/C: Pelouro da Cultura e Informação
Municipal
Praça Ferreira Tavares
3850-053 Albergaria-a-Velha

Este é um espaço que se pretende útil.
Críticas, sugestões e informações são,
portanto, bem vindas. Aceite o desafio,
dê-nos a sua Opinião!

Presidente:
Prof. João Agostinho Pereira

(Administração Geral, Recursos Humanos, Segurança, Protecção Civil, Saúde,
Acção Social, Habitação Social, Obras Municipais, Mercados e Feiras e Comunicação
Social)

Terça-feira e Quinta-feira  9h00 - 12h30

Vereador:
Dr. Laerte Macedo Pinto

(Obras Particulares, Loteamentos, Planeamento e Ordenamento do Território,
Urbanismo e Trânsito)

Terça-feira e Quinta-feira  9h00 - 12h30

Vereador:
Dr. José Licínio Pimenta

(Educação, Juventude, Desporto, Cultura, Turismo e Informação Municipal)

Terça-feira e Quinta-feira  9h00 - 12h30

Nome:

Data de Nascimeto:                           /               /

N.º B. de Identidade

Profissão (facultativo)

E-mail

Telefone Telemóvel

Código-Postal                        -

Localidade

Endereço




